



Die Lavalier kommen

Internationale Jugendbegegnung
zwischen Mettmann und Laval

Im August ist es wieder einmal so weit. 15 Jugendliche aus unserer Partnerstadt Laval besuchen vom 20.8.2013 bis zum 30.8.2013 10 Tage lang Mettmann. Im vergangenen Jahr wurde die kommunale Jugendbegegnung auf Initiative von Bürgermeister Günther wieder aufgenommen und Mettmanner Jugendliche reisten nach Laval. Ein so schönes und lehrreiches Ereignis wünschten die Teilnehmer fortzusetzen.

Die jungen Lavalier, die bevorzugt in Mettmanner Gastfamilien wohnen werden, erwartet ein umfangreiches und spannendes Sport- und Kul-

turprogramm: Der Besuch des Neanderthal Museums, des Phantasialands, der Landeshauptstadt Düsseldorf, des Doms zu Köln sowie Aktivitäten im Stadtwald sind nur einige der Programmpunkte.

Die Jugendbegegnung erfährt in diesem Jahr große Unterstützung: So ist der Freundeskreis Mettmann-Laval in die Vorbereitungen eingebunden, übernimmt und begleitet zahlreiche Aktivitäten. Die Kreis-sparkasse Düsseldorf hilft bei der Programmgestaltung, vor allem beim Ausflug nach Düsseldorf. Ein großer Dank gebührt der RWE Deutschland AG, die auch in die-

sem Jahr mit einem großzügigen Sponsoring die Jugendbegegnung zu einem Fest der deutsch-französischen Freundschaft werden lässt.

Wenn dann am 30.8.2013 die jungen Franzosen wieder nach Hause fahren, werden sie neue Freunde in Mettmann zurücklassen und in Mettmann werden sich Jugendliche auf einen Besuch in Laval freuen.

Weitere Informationen erteilt Ihnen:

Nora Meine

Tel.: 0 21 04 / 980-428

nora.meine@mettmann.de